

Bewerbung für den Landesparteirat von Malte Matzen, KV Stormarn

Liebe Mitstreiter:innen für eine gute Zukunft,

obwohl ich seit dem Abitur politisch interessiert und für den Umweltschutz aktiv war, habe ich den Eintritt in eine Partei gescheut. Für mich stand immer die sachliche Lösungsarbeit als Umweltaktivist und eine unideologische Herangehensweise an erster Stelle. Doch die großen Entscheidungen werden in der Politik getroffen. Die Lösungen für eine öko-soziale Zukunft liegen zwar auf dem Tisch, sie müssen aber politisch umgesetzt werden. Weil ich dafür meinen Anteil leisten möchte, bin ich vor rund 2 Jahren in die einzige wirklich zukunftsorientierte Partei eingetreten – und ich habe den Beitritt zu den Grünen nicht bereut!

Auch wenn uns von konservativer Seite gerne das Gegenteil vorgeworfen wird, sind wir meinem Empfinden nach als einzige Partei an guten sachlich fundierten Lösungen für alle interessiert. Mit den nächsten Wahlen haben wir die historische Chance die dringend notwendige ökologische Transformation unserer Gesellschaft einzuläuten. Wir können und müssen die großen Schritte gehen und die Bevölkerung dabei mitnehmen. Dies alles ist möglich!

Ich habe mich in den letzten Monaten in vielen LAGen umgeschaut. Es gibt so viele wichtige Themen, zu denen ich mich einbringen möchte. Aber ich kann nicht überall mitarbeiten, da ich auch mein Engagement in Umweltverbänden nicht aufgeben möchte. Deswegen habe ich mich nun für die Bewerbung für den Parteirat entschieden, um trotzdem an allen großen Themen mitarbeiten zu können, ohne



Bündnis 90/Die Grünen

Parteimitglied seit 04/2019:

Jetzt OV Ahrensburg; aktiv im Wahlkampfteam KV Stormarn.

Teilnahme LAG WiFi.

Zuerst OV Hannover; aktiv in Stadtteilgruppe Döhren-Wülfel.

Beruflich 2018-2020 & 2013:

Persönlicher Referent einer Abgeordneten der Landtagsfraktion Niedersachsen.

Praktikum Wahlkampfhelfer, Bundestagswahl 2013.

Leben – Beruf – Engagement

Aufgewachsen auf dem Dorf in Langenhorn, Nordfriesland.

Deutsch-Dänisches Abitur.

mich in zu vielen Details zu verlieren.

Meiner Meinung finden die detaillierten Ausarbeitungen in den LAGen, Fraktionen und Ministerien statt. Der Parteirat sollte die langen Linien im Blick haben, langfristig strategisch als auch kurzfristig taktisch klug beraten, den Überblick behalten und die Arbeit aus den KVs und LAGen bündeln. Dafür möchte ich gerne mit Sorge tragen.

Durch meine bisherigen unterschiedlichsten Lebensstationen (Dorf-Metropolen-“Speckgürtel“, verschiedene Länder / Kulturen, Studium / Arbeitslosigkeit / Freiwilligendienst / Beruf) kann ich mich in viele Perspektiven hineinversetzen. Aufgrund meines Politikstudiums und erster Berufserfahrungen im Bundestagswahlkampf sowie im Niedersächsischen Landtag weiß ich zwar wie es in der Politik läuft, aber ich bin erst so kurz dabei, dass ich mich im System Politik und Partei noch nicht verloren habe.

Daher würde ich mich sehr freuen, von Euch in den Parteirat gewählt zu werden.

Herzliche Grüße

A handwritten signature in black ink that reads "Malte Matzen". The script is cursive and fluid, with the first name "Malte" and the last name "Matzen" clearly distinguishable.

Politikstudium in Dänemark,
Deutschland, Türkei & USA.

Aktives Mitglied im BUND u.a.
Umweltverbänden seit 2012.

Jetzt Öffentlichkeitsarbeit und
Fundraising für einen
Naturschutzverein in
Ahrensburg.

Kontakt

maltematzen92@gmail.com